秋季全国火災予防運動週間

手

に

消防法改正により、住全国火災予防運動週間で全国火災予防運動週間で 0) を設置しましょう。 ためにも、 義務となりました。 は住宅用火災警報器の 火災による死者発生防止の 住宅用火災警報器 高齢者等 住宅に で秋季 です

日本庁舎都市計画課

内229

3

時は、 番 ●白河消防署☎經2155 慌てずに通報してください なお、 の日 発生場所、 です。 11月9日は 火災・ 状況などを 救急の 9

> 時

えきかふえ直売所 日時 月の 毎週水曜日

∰楽市白河☎②1444 午前10 時 ~午後2時

歴史まちづくり市民シンポジウム

●日時 11月28日印/午後1んと考えるシンポジウムです。たまちづくりについて、皆さ の歴史と伝統を 65 か

> 会場 30 分 白河商工会議所

● 時

いる歴史まちづれる歴史まちづれ

院有賀隆教授提言」講師 参加料 おけ 内 容 ネルディスカッショ りの取り組み状況報告 無料 授 ②歴史まちづ 早稲田大学大学 早稲田大学大学 中国 日河市 ※要事前・ 申 3 込

8

回五箇ま

<

白河彩発見ぶらりまち歩き

集合場所 \Box 分時 か 5 R白河駅 日出/午前 「え 9

きかふぇ」 参加料 定員 20 人 ※要予 0 0 円 <u>全</u>

楽市白河☎②1 申し込み・問 保険料) 4 い合わせ先 48

児童扶養手当

ば8月にさかのぼり受給する申請し、受給要件に該当すれ家庭の場合、11月30日までにした。8月1日以前から父子 か ら父子家庭も対象となりま児童扶養手当は、8月1日

大 ●本庁舎こども課 ことができます。

まち か

会 30 日 場 分 時 五箇 5 市 民セ ン 夕

島)

新米手すくい取り ジ発表コー 大谷五花 など

シニアワー クプログラ

日(月) 明 30 **催** 日 30日火、

合わせくださ 開催場所 事務局にお問 17

●対象

参加料 無料

ど伝言板

時か 月 14日田田 午

内容 P 会表彰

ステ **個**住みよい五箇をつくる会 29 2 7 9 大会、

厶 「介護入門講習会」

12月1日(水)・25 25 日 6

定員 3060歳代前半の方まで

申込期限 月10日/水まで

社白河・ 申し込み 西郷広域シル 問い合わせ バ 先

つ 場 場所 内容 I臨時駐車場) JR白河駅ル

星雲・ 星 団 [の観察

参加料 無料

り 中止とします。 ※当日晴れなか してくださ しない 場合は、 天気がは つ た場合は つ

白河司法書士総合相談センター

日(木) 会場 / 午 -後5時~ マイタウン白河 8時 本

する相談 少額の裁判、 相続 遺言、 成年後見等に関 多重債務、 会社登

日。 ます 月 金曜

個同センター

記 内容 動産登記・

が必要となり ●申込方法 事前に

日本には、1、750の市町村があります。今後分権が進み、市町村が住民生活によりったできるか、不安に思っています。いづれ、な地域の運営を求められる厳しい状況に対応できるか、不安に思っています。いづれ、合併を含め、市町村のあり方を見直す議論なことは身近な生活空間に活力があるかどっかです。町内会や集落で、地域をつくる気概と行政の支援があれば、変化を恐れる気運が醸し出されています。とはありません。憂うべきは、あきらめにも似た無力感と、これによる地域の砂漠化です。の素材に良さに気づき、市民が同じ方向に参き始めた手応えが感じられます。これからもこの勢いで、小さいながらもピカッと光る都市にしていきましょう。 BUSCUET GORE

市の事業の進捗状況などについてお知らせします。

一大学を対している。 一大学を対している。 一大学を対している。 一大学を対している。 である集落やまちが、どの自治体に関係の に改めて敬意を表します。 目配りに欠ける、といった心配が先に立ちま した。市長就任の頃はまだ合併の評価も定ま っず、合併に対立や軋轢はつきものです。昭和の 合併でも会津のある地域では、むしろ旗の立 である集落やまり、県の課長らが1か月も説得 にあたりました。今でも後遺症の残る地域 がありました。考えてみれば、生活の土台 である集落やまちが、どの自治体に属するか は大きな問題です。

【がんばる後継者支援事業】

もど抗濃い水かでる反合

地域がまとまるというのは難しいています。青森の旧津軽と南部の子が違い、空港も各々にありまらです。長野は、北・中・南信が違い、空港も各々にありまるです。長野は、北・中・南信は隔でられ、交流も少なく、対はことで知られています。青森の旧津軽と南部のは違った次元で、県も地域間の統は違った次元で、県も地域間の統は違った次元で、県も地域間の統

本市農業の将来を担う農業後継者を支援するため、関係機関と連携 し農業の6次産業化を見据えた中で、農業に関する講座や講演、視察 研修会等を内容とした「しらかわ農業未来塾」を9月に開講しました。 また、白河4地域の青年農業者のネットワークづくりも併せて進めて いく計画です。



さて合併では、よく新市の名称が問題になります。これでつまずき、破談になることもあります。 互いに譲らず、土地柄や歴史性の感じられない名称にせざるを得なかった市もあります。 石川の合併を思い出します。公募の中から、いったん「ひばりの市」に決まりかけましたが、鎌倉から続く名門相馬の地にふさわしい冠をつけないのはおかしいとの異論が出、結局、南相馬市となりました。歴史の向中でなじんできた地名は、生活に溶け込み心の奥底に刻み込まれ、誇りになっています。その点白河や会津はいいですね。歴史的にも生活圏でも、合併後の名称にこれ以外の名が出ることは、まず想定されないと思います。「白河」に感謝です。

手角控長

える。

白河市長 大

和

『合併に

ついて考える

▲しらかわ農業未来塾開講式

専業農家の後継者に限らず、兼業農家や就農に興味のある皆さんの

●本庁舎農政課 内2222

参加をお待ちしています。詳しくは、お問い合わせください。

21 広報白河 2010.11.1 (H22)

夕 7

材セン

市民天体観望会

30 日 分 時 7 時 月 13日(土) /午後5

時●

北側駐車

月面、 木星と衛星、

₿白河天体同好会 369 電話で確認 小椋☆ き

月

4 日

(末)

12 月 2

し込み

広報白河 2010.11.1 (H22) **20**